

## 千曲市の土曜保育について

### 【ご意見】

千曲市は住みやすくとても良いところだと思うのですが、どうしても一つだけ改善してほしいことがあります。

保育園の土曜保育のお昼についてです。

長野市の保育園はほぼ全ての園で土曜保育でも前の月に出席日を伝えておけば、給食を出していただきました。

でも千曲市は土曜保育の場合お弁当を持たせなければいけないというのです。

これは今まで正社員で働いてきた私にとって本当に難しいことでした。

土曜日のたびに朝 3 時、4 時に起きてお弁当を作ってから 7 時半には登園させる、赤ちゃんを抱えながら本当に苦労しました。

やむを得ず、私は苦しくなったのでパートタイムへ変更しましたが、土曜日出勤のママさんは本当に苦労していると思います。兄弟がいて、フルタイムならなおさら…。

0 歳で預けるなら、離乳食も別でその日に作ったものをお弁当にして持たせるなんて本当に気が狂いそうです。

どうか土曜保育の給食、検討いただけないでしょうか。切実です。家計も苦しくなりました。子供がいても正社員で働きたいのです。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

### 【回答：保育課】

保育園で土曜日の給食を実施するためには、給食調理員の確保が必要であり、また、小規模の園は自園調理での給食提

供が出来ないため、他園と合同で土曜保育を実施する必要があります。食物アレルギーがある園児が他園へ登園する場合、個々に対応した除去食の準備を毎回違う給食調理員や保育士が担当することになり、誤飲・誤食の防止等の職員体制を整える必要があります。

しかし、千曲市においては、現在、給食調理員や保育士等の十分な職員確保が困難な状況であることから、早期の実施は難しい状況です。

今後、近隣自治体や同規模自治体等の事例も参考にしながら、研究・検討してまいります。